



Communiqué

EURO féminin de football 2025

A la rencontre des championnes du monde de football

Les joueuses de l'équipe d'Espagne, championnes du monde de football en titre, arriveront à Lausanne le 29 juin 2025. La population est invitée à venir nombreuse les accueillir sur les derniers mètres avant leur hôtel en formant une haie d'honneur colorée et vivante. Le 30 juin, le premier entraînement sur sol suisse est ouvert au public. Il sera suivi d'une séance de dédicaces.

«C'est une grande fierté et un grand honneur de recevoir les championnes du monde de football à Lausanne. Nous vivons un début d'été sportif exceptionnel avec la Fête fédérale de gymnastique et la Coupe du monde de basket U19» se réjouit Émilie Moeschler, conseillère municipale chargée du sport et de la cohésion sociale.

L'équipe logera durant le tournoi au Royal Savoy. Les joueuses arriveront à leur hôtel en début de soirée le dimanche 29 juin. Afin de leur réserver un accueil chaleureux, la Ville invite la population à venir les accueillir dès 19h45. Des drapeaux aux couleurs de l'Espagne et de la Suisse seront distribués aux personnes présentes afin de former une haie d'honneur vivante et colorée le long de l'avenue de Cour. A la descente du bus, les joueuses, emmenées par Montserrat Tomé, seront accueillies par la Municipalité de Lausanne, les autorités cantonales et l'ambassadrice d'Espagne.

Le lendemain, lundi 30 juin à 10h30, les joueuses de la *Roja* fouleront la pelouse du stade Juan-Antonio-Samaranch, pour un premier entraînement sur sol suisse. Un moment d'échange et de dédicaces est prévu en fin de matinée pour le public présent. Les places étant limitées, les personnes intéressées doivent obligatoirement réserver leur billet sur le site internet de la Ville **dès le lundi 23 juin 12h00**: www.lausanne.ch/football-feminin.

Pour suivre ces premières passes et dribbles, la Ville de Lausanne, en collaboration avec l'Association cantonale vaudoise de football (ACVF), a invité en particulier les joueuses des clubs lausannois et vaudois du projet Honeyball à assister à cet entraînement. «Venir voir de près les meilleures joueuses du monde, et notamment les deux doubles Ballon d'Or Aitana Bonmatí et Alexia Putellas, représentera très certainement un moment fort pour les jeunes joueuses de la région. Cela renforcera leur motivation à jouer au football et à progresser dans cette discipline sportive qu'elles ont choisie», explique Émilie Moeschler.

La population pourra assister à l'EURO dans une fan zone située à côté de la place de la Navigation à Ouchy, à la Cabanakai. Une «Fun zone» située juste à côté accueillera un terrain de football 3 contre 3. De nombreuses animations et initiations y seront également proposées. Plusieurs installations ludiques et des jeux interactifs (table subsoccer, billard-foot, foot cible) compléteront l'offre proposée.

L'équipe d'Espagne, championne du monde en titre, débutera son tournoi le 3 juillet 2025 à Berne contre l'équipe du Portugal. Elle séjournera à Lausanne tout au long de sa participation à l'EURO.

La Municipalité de Lausanne

Information et inscription pour l'entraînement public : www.lausanne.ch/football-feminin

Information sur la fan et fun zone sur : www.lausanne.ch/fanfun-zone



Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Émilie Moeschler, conseillère municipale, Direction des Sports et de la cohésion sociale, tél. +41 21 315 42 00**
- **Myriam Pasche, cheffe du Service des sports, tél. 021 315 14 01**
- **Patrice Schaub, responsable des manifestations et activités sportives, tél. +41 21 315 14 26**

Lausanne, le 19 juin 2025